

2E DIMANCHE DE CARÊME

Dimanche 16 mars 2025

LUC 9, 28B-36: « CELUI-CI EST MON FILS ... »

Écouter la Parole

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jean et Jacques, et il gravit la montagne pour prier. Pendant qu'il priait, l'aspect de son visage devint autre, et son vêtement devint d'une blancheur éblouissante. Voici que deux hommes s'entretenaient avec lui : c'étaient Moïse et Élie, apparus dans la gloire. Ils parlaient de son départ qui allait s'accomplir à Jérusalem. Pierre et ses compagnons étaient accablés de sommeil ; mais, restant éveillés, ils virent la gloire de Jésus, et les deux hommes à ses côtés. Ces derniers s'éloignaient de lui, quand Pierre dit à Jésus : « Maître, il est bon que nous soyons ici ! Faisons trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il ne savait pas ce qu'il disait. Pierre n'avait pas fini de parler, qu'une nuée survint et les couvrit de son ombre ; ils furent saisis de frayeur lorsqu'ils y pénétrèrent. Et, de la nuée, une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le ! » Et pendant que la voix se faisait entendre, il n'y avait plus que Jésus, seul. Les disciples gardèrent le silence et, en ces jours-là, ils ne rapportèrent à personne rien de ce qu'ils avaient vu.

Méditer la Parole

Alors qu'il se dirige vers Jérusalem, suivi par les foules, Jésus prend le temps d'un petit détour discret avec les trois Apôtres qui lui sont les plus intimes. Il connaît l'humiliation et la mort ignominieuse qui l'attendent dans la Ville sainte ; il sait que l'épreuve sera rude pour ses disciples : il veut les y préparer en leur faisant percevoir quelque chose de sa Gloire. Son Père orchestre donc une rencontre prophétique, sur les hauteurs, avec Moïse

et Élie : la Loi et les Prophètes témoignent de Lui, illuminant son exode (son départ de ce monde) qui s'approche, sa mort-et-résurrection. La lumière de la divinité, pour un instant, n'est plus cachée par son humanité, qui resplendit soudain aux yeux des Apôtres éblouis. Sur notre chemin de Carême, ce resplendissement de la Gloire divine vient nous rappeler le but ultime de Pâques : nous allons à la Lumière par la Croix



Actualiser la Parole

« Jésus prit avec lui Pierre, Jean et Jacques, et il gravit la montagne pour prier. Ils virent la gloire de Jésus ! ». Encore un appel pour nous ancrer dans la prière et demeurer avec le Christ. C'est là que je deviens disciple.

J'ai à me laisser façonner pour devenir l'œuvre de Dieu. Et « l'œuvre de Dieu, c'est de croire » (cf. Jean 8). Avec mes mots, je redis ma foi.

« **Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le !** » : Ce Carême est-il un temps pour me mettre à l'écoute de mon désir le plus profond, unifier ma vie, être au Christ et répondre au « plus urgent » de ceux qui crient vers nous ?

Prier avec la Parole

Seigneur, nous te cherchons trop souvent dans le ciel, toi qui nous précède chez nos frères, toi qui te reconnais parmi les petits. Un regard d'enfant ne nous apprend-il pas plus sur toi que toutes les nébuleuses. Seigneur qui illumine le visage de celui qui te rejoint, donne à chacun de nous, en ce temps de carême, d'être pour ses frères image de Dieu, visage du Père. Mets en nous ton Esprit. Et nous qui te cherchons dans l'obscurité de la foi, nous serons, comme tu le fus au Thabor : transfigurés.

